



Regierungsratsbeschluss vom 08. Dezember 2020

Motion Raffaella Hanauer und Konsorten betreffend Ausschilderung und Signalisierung von Pendler- und Basisrouten gemäss dem Teilrichtplan Velo

P205224

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Raffaella Hanauer und Konsorten als Anzug zu überweisen.

Begründung

Der Regierungsrat unterstützt das Motionsanliegen, wichtige Velorouten gut erkennbar zu machen und auszuschildern. Der Vorschlag, sämtliche Basis- und Pendlerrouen auszuschildern, eignet sich aber nicht zur Erfüllung dieses Anliegens. Aufgrund des dichten Netzes und weil es keine klar definierten Verbindungen von A nach B gibt, würde dies zu einer Flut von Schildern führen, die keine Unterstützung in der Orientierung bringen. Analog zum Autoverkehr sollen auch beim Veloverkehr nur die wichtigsten Routen signalisiert werden. Der Regierungsrat beabsichtigt, die bestehende Velowegweisung zu überarbeiten, um die Erkennbarkeit von übergeordneten Velorouten in der Agglomeration Basel zu verbessern. Dies erfolgt zugunsten von durchgängigen Velorouten in der Region in Abstimmung mit der Agglomeration Basel.

